



WORKSHOP

Versorgungsforschung als Methode zur Problemdefinition und Evaluation

Workshop



Ausgangspunkt: Es existieren regionale Unterschiede in der Versorgung mit Knie-Endoprothetik.

1. Stellt dies ein Problem dar?
2. Welche zusätzlichen Informationen wären nötig, um zu wissen, ob es in manchen Regionen ein Problem darstellt?
3. Lassen sich diese Informationen über Ansätze der Versorgungsforschung zusammentragen?
4. Wo stößt Versorgungsforschung bei dieser Frage an ihre Grenzen?







